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１ 学校給食の支援（無償化）拡大について 

 

（１）本市は、令和６年４月から市長・教育長の英断により、市内の小中学校の児童生

徒は無償化となり、子育て世帯の経済的負担が軽減となり大変喜ばれている。しか

し、鹿屋市内に居住し、生活本拠地となっている特別支援学校の児童生徒は対象と

なっていないと複数の保護者から聞き、公平性からも給食支援の拡大を図るべきと

思うが見解を示されたい。 

 

 

２ 学校における防犯対策について 

 

（１）24年前の大阪教育大学附属小学校をはじめ、各地で学校の児童・生徒や教職員

に対し、痛ましい事件が後を絶たない状況は深刻さを増している。危機管理マニュ

アルの総点検と防犯カメラやオートロックシステム及び非常通報装置などの整備が

喫緊の課題と考えることから次の２点について伺う。 

 

① 学校危機管理マニュアルの更新や防犯対策訓練及び保護者への意識啓発について

状況を示されたい。 

 

② 学校の防犯カメラとオートロックシステムや非常通報装置の設置及び補助金制度

の活用についての見解を示されたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


